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Der Grundgedanke hinter der hybriden Bauteilfertigung ist die Verknüpfung der Produktionsverfahren der Umformtechnik und der additiven
Fertigung. Dies ermöglicht eine effiziente und damit ressourcen- schonende Produktion bei höchster Bauteilqualität. Bei dieser Kombination
werden die Vorteile beider Verfahren in den jeweiligen Geometrieelementen komplementär miteinander verbunden. Dadurch eröffnen sich neue
Möglichkeiten und Vorteile. // The basic idea behind hybrid component production is to combine the production processes of forming technology
and additive manufacturing. This enables efficient and thus resource-saving production with the highest component quality. With this
combination, the advantages of both processes are combined com- plementarily in the respective geometric elements. This opens up new
possibilities and advantages.   

Bewertung: Noch nicht bewertet 
Preis
ermäßigter Preis4,39 €

4,70 €

Netto-Preis: 4,39 €

Enthaltene MwSt.: 0,31 €

Stellen Sie eine Frage zu diesem Produkt 
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